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Beschlussvorschlag:

Aus der beiliegenden Zusammenfassung ist der derzeitige Stand der Beschlussausführung 
zu den im  Stadtrat behandelten Angelegenheiten ersichtlich. 

Der Stadtrat nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis.
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Bemerkungen

V/2019/333 29.09.2019 Vorstellung Projektidee Energie-
autarkes Herzogenrath durch den 
Ausbau des Solarparkes Nievel-
stein

Am 03.02.2020 hat die Verwaltung die potentiel-
len Investoren zu einem Gespräch unter Beteili-
gung der Bezirksregierung Arnsberg, dem De-
zernenten für Bauen, Umwelt und Verbraucher-
schutz und Vertretern des Umweltamtes der 
Städteregion Aachen sowie VertreterInnen der 
Dezernate 32, 35 und 51 der Bezirksregierung 
Köln eingeladen. Im Rahmen dieses Gespräches 
wurde abgestimmt, welche Stellen unter Zugrun-
delegung welcher Szenarien und Zusammenstel-
lung welcher Unterlagen nun die weiteren Prü-
fungen angehen bzw. welche Szenarien mangels 
Erfolgsaussichten aufzugeben sind.

Zwischenzeitlich wurde eine Vielzahl weiterer 
Gespräche, vornehmlich durch die Initiatoren des 
Projektes geführt, u.a. mit interessierten Firmen, 
Vertretern des Ministeriums, den Eigentümer, 
Angrenzern und hölländischen Nachbarkommu-
nen geführt.

Beide Vorhaben, Solarpark Buschgewann und 
Energiepark Herzogenrath werden planerisch 



fortgeführt. Hierzu fanden weitere Gespräche 
statt, vornehmlich durch die Initiatoren beider 
Vorhaben.

/2020/204 23.06.2020 Einführung papierloser Sitzungs-
dienst

Am 09.10.2020 fand ein interfraktionelles Ge-
spräch zum aktuellen Sachstand statt. Ein Liefer-
termin für die bestellten IPads ist noch nicht be-
kannt, da aufgrund der aktuellen Corona-Pan-
demie die allgemeine Nachfrage nach IPads sehr 
hoch ist.
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